



新波保育所のみなさん♪

教えてネ 地域のお話

春までもう少し 4月から新一年生♪

新 波保育所には、同園を卒園を予定している児童が3人います。そんな子どもたちの元気な様子を見に、12月21日、雄和小学校の先生が保育参観に来園しました。

お店やさんごっこの看板作りで、「この字むずかしい」「わたし書けるよー!」それぞれ声を掛け合いながら協力し合って仕上げの様子や、楽器の演奏、歌が披露されると、先生は「もう小学1年生みたい」とびっくり。春までもう少し。子どもたちの背中には何色のランドセルが背負われるかな♪



がんばれー!
ここから書くのかな?

ゆっくりゆっくり

新春恒例! 大迫力の消防出初式

消 防の仕事始めの行事である「出初式」が1月5日、市消防本部前のけやき通りで行われました。当日は、消防士と各地域の消防団員、自主防災組織のメンバー約1千人が一堂に会し、消防車の行進や一斉放水などを披露しました。日々の訓練で磨かれた技術に、沿道に集まった市民のみなさんからは熱い歓声が上がっていました。



大迫力の一斉放水
市民のみなさんの安全安心のために

暴力団排除キャンペーンが行われました

東

地区暴力追放推進委員会と秋田東警察署は、昨年12月22日に、年末における暴力団排除キャンペーンとして、秋田市手形地区内の各飲食店を訪問し、暴力団排除ステッカーやチラシなどの配布のほか、各種犯罪の被害防止や交通事故防止の呼びかけを行いました。暴力団や各種犯罪被害などに関するお悩みをお持ちのかたは、電話や各警察署窓口で相談を受け付けていますので、お気軽にご相談ください。

●問い合わせ

秋田東警察署刑事課
☎(825)5110



12月22日、東地区暴力追放推進委員会のみなさんが手形地区の各飲食店を訪問し、ステッカーやチラシなどを配布しました



雪道走行 体験講習会

秋田市地域おこし協力隊が企画! JAF講師による指導のもと、実際の雪道で走行練習を体験できます。詳しくは市ホームページをご覧ください。
広報ID番号 1040811

参加無料 定員(抽選)8人

対象▶秋田市へ移住して3年以上か移住を検討して雪道運転が不安な方

日時▶2月4日(日)午前9時30分から午後0時30分まで
会場▶旧空港跡地(市役所に集合し、バスで移動します)

申込▶下記コードから2月1日(木)までお申し込みください



雪道走行体験講習会

秋田市地域おこし協力隊が運営する公式Instagramもぜひご覧ください!
*アプリのダウンロードが必要
な場合があります。

フォローよろしくお願いします

公式Instagram

問い合わせ▶人口減少・移住定住対策課 ☎(888)5487

広報クイズ No.377



広報クイズは、毎月第3金曜日発行号に掲載しています。正解したかたの中から抽選で10人に図書カード1,000円分を差し上げます。

広報あきたや市政テレビ番組の感想などを添えて、ご応募ください。

Q1 昨年11月土崎みなと歴史伝承館の展示曳山が更新！何年ぶり？

Q2 美大附生徒考案！県立スケート場公式キャラクターの名前は？

*答えは広報あきた1月5日号・19日号の記事中から探してね♪

応募方法（応募は1人1件です）

はがき、FAX、Eメールに、「広報クイズ」と明記し、答えと住所、氏名(ふりがな)、年齢、電話番号を書いて、1月29日(月)(必着)まで、〒010-8560 秋田市役所広報広聴課 FAX(888)5472

Eメール ro-plpb@city.akita.lg.jp

*採用された際、氏名の記載を希望しないかたは、ペンネームも忘れずにお書き添えください。

12月15日号の当選者(敬称略)

前回のクイズの答え

Q1 = ⑦ Q2 = ④(提)⑤(助)

当選者▶アカノ福田(泉)、大沢和美(泉)、河辺のウッチー(河辺)、こうたろう(飯島)、齊藤 茂(八橋)、サカス(大町)、進藤 寛(旭川)、ふじさん(泉)、マリリン(旭川)、わん吉(広面)

*応募件数204件のうち、正解は194件。

担当から



すっかり気温も低くなり、ほとんどのスポーツはシーズンオフに入りましたね。昨年は野球やサッカーなどで海外で活躍する選手も多く、今年も良いニュースがたくさん舞い込んでくるのではないのでしょうか。そんな中、私の食欲はシーズン全盛期を迎えております。何を食べてもおいしい、2時間前に食べたのにもうお腹が空いているというように、胃腸が体内で大活躍しております。果たしてシーズンオフが来るのかわかりませんが、今は寒さのせいということにしておきましょう...(し)

ちよつと一息 読者の伝言板



●令和6年のスタート。日々の過ぎるスピードの早いこと。新年を迎える度、誕生日を迎える度に、もう一年が経ったの〴〵と驚きます。うかうかできませぬ。マイペースなりに一笑懸命過ごそうと思います
(初日の出キキキラ 56歳・新屋)

●あつという間に雪景色！お正月にお花を添えるべく、年末はいろいろな講座に参加しています。ミニ門松を作る講

座、とても作り応えがあり充実していました。つまみ細工の講座も一心不乱、集中できてあつという間の時間でした
(ぶん太 45歳・飯島)

●職場にある幸福の木が花を咲かせました。初めて見たのでびつくり。調べてみたら花を咲かせるのはまれなことみたいで縁起がいらしい。なんか良いことあるかな
(あげやん 61歳・八橋)

●先日CNA★アリーナに往復バスでアキカカードを利用して行きました。駐車場の心配もなく、イベントを楽しむことができました
(田中忠雄 70歳・千秋)

●最近雪が降って寒いですが、雪で遊べるのでとてもうれいす。寒いからといって家にいて運動不足にならないように外に出て体を動かしたいです(こつたろう 12歳・飯島)

●ガラス工房に初めて行ってきました♪キラキラしていてかわいかったです！
(吉之助 3歳・広面)

●今年やりたいこと、叶えたいことを100個書き出してみました。すぐに達成できそうなことから、夢のまた夢だなどと思うことまでありますが、楽しみがたくさんあつてワクワクするスタートとなりそうです
(すみれ 37歳・將軍野)

みんなで文化財を守ろう！ 1月26日は文化財防火デー

「文化財防火デー」は、昭和24年1月26日に、現存する世界最古の木造建造物である法隆寺金堂で火災が発生し、壁画が焼損したことを契機として昭和30年に制定されました。近年、国内外で貴重な文化財が火災や災害によって失われています。私たちの大切な財産である文化財を火災・地震などの災害から守り、次の世代に受け継いでいきたいと思います。



文化振興課 ☎(888)56007